

	News Title : PINTU Dukung Penuh Kegiatan Bulan Literasi Kripto 2024	
	Media Name : Akurat.co	Journalist : Yusuf Tirtayasa
	Publish Date : 05 June 2024	Tonality : Positive
	News Page :	News Value : 1,500,000
	Resources : Malikulkusno Utomo (General Counsel PINTU sekaligus Sekretaris Jenderal Aspakrindo-ABI), Olvy Andrianita (Sekretaris Bappebti)	Ads Value : 500,000
	Section/Rubrication : home	Topic : Bulan Literasi Kripto

PINTU Dukung Penuh Kegiatan Bulan Literasi Kripto 2024

Yusuf Tirtayasa - Rabu, 5 Juni 2024 | 18:45 WIB



PINTU Dukung Penuh Kegiatan Bulan Literasi Kripto 2024

AKURAT.CO Asosiasi Pedagang Aset Kripto Indonesia-Asosiasi Blockchain Indonesia (Aspakrindo-ABI) telah menyelenggarakan rangkaian Bulan Literasi Kripto (BLK) 2024 sepanjang bulan Mei 2024. PT Pintu Kemana Saja (PINTU) yang juga anggota Aspakrindo-ABI menggelar berbagai kegiatan edukatif dan menarik demi mendukung BLK 2024 yang fokus kepada edukasi dan literasi mengenai aset crypto untuk masyarakat Indonesia.

General Counsel PINTU sekaligus Sekretaris Jenderal Aspakrindo-ABI Malikulkusno Utomo (Dimas) mengapresiasi gelaran BLK 2024 yang mampu meraih pencapaian luar biasa dengan berbagai kegiatan edukasi baik secara daring maupun luring. "PINTU juga ambil bagian dalam BLK kali ini, di mana sepanjang bulan Mei kami mengadakan Podcast, kemudian Workshop di Universitas Airlangga, dan Stand-Up Comedy di Surabaya. Kami sangat bangga seluruh kegiatan yang kami lakukan mendapatkan dukungan dari Badan Pengawas Berjangka Perdagangan Komoditi (BAPPEBTI)."

Sekretaris Bappebti Olvy Andrianita mendukung penuh para CPFKA yang memiliki komitmen kuat dalam mematuhi aturan Bappebti serta memberikan edukasi dan literasi kepada masyarakat mengenai investasi Aset Kripto. "Untuk itu, dalam BLK 2024, Bappebti juga berkolaborasi dengan PINTU dalam mengadakan berbagai kegiatan yang inovatif seperti kompetisi Stand-Up Comedy yang dibalut dengan menggaungkan nuansa investasi Aset Kripto. Kami harap edukasi seperti ini bisa terus berjalan untuk meningkatkan minat pada investasi Aset Kripto dalam negeri, dan tentunya dalam upaya perlindungan kepada masyarakat sebagai pelanggan."

Mengusung tema "Exploring Crypto for Tomorrow's Landscape", berbagai kegiatan edukasi dan literasi yang berkolaborasi dengan banyak lembaga, komunitas, dan pedagang aset crypto. Dalam pembacaan laporan di Closing Ceremony BLK 2024 yang disampaikan oleh Sekjen Aspakrindo-ABI, terdapat lebih dari 10 ribu partisipan yang menyukseskan acara BLK di berbagai kota di Indonesia, antara lain, Bandung, Yogyakarta, Malang, Surabaya, dan Medan.